



L'Ontario et font partie des quatre thèmes clés qui ont défini l'essence de l'initiative Le Nord magnétique depuis ses débuts.

« Les intervenants du Nord de l'Ontario se sont employés à créer des communautés accueillantes et à combler les lacunes existantes afin de permettre une croissance démographique durable, déclare Tammy Borgen-Flood, analyste principale. La conférence Le Nord magnétique nous a permis de mettre en relief les pratiques exemplaires et de mettre en place des mesures d'action destinées à assurer une croissance responsable et continue de nos régions », ajoute-t-elle.

L'Institut des politiques du Nord, par l'entremise de l'initiative Le Nord magnétique, s'engage à soutenir les partenaires dans la poursuite des priorités définies lors des conférences annuelles. Pour en savoir plus sur l'initiative Le Nord magnétique et les partenaires du projet Le Nord magnétique, veuillez consulter le site <https://www.northernpolicy.ca/le-nord-magnetique>.

Pour lire le rapport, veuillez consulter le site suivant :  
<https://www.northernpolicy.ca/rapport-nord-magnetique-2023>

- 30 -

**Entrevues avec les médias :** L'analyste principale Tammy Borgen-Flood est disponible pour tout commentaire. Pour obtenir une entrevue, veuillez communiquer avec :

**Tammy Borgen-Flood**

Analyste principale, IPN  
1 807 343-8956, poste 405  
[tbflood@northernpolicy.ca](mailto:tbflood@northernpolicy.ca)

**À propos de l'auteure :**

Mercedes Labelle est née à Bilbao, en Espagne, et a vécu aux États-Unis avant de s'installer à North Bay, en Ontario. Mercedes Labelle a obtenu en 2020 un baccalauréat ès arts en sciences politiques et systèmes urbains de l'Université McGill. Depuis qu'elle a rejoint l'IPN, Mercedes a travaillé sur de nombreux projets en lien avec la croissance démographique, les données démographiques et la migration. Pendant son temps libre, elle aime courir, faire des randonnées et écouter des balados. Mercedes était analyste principale des politiques à l'Institut des politiques du Nord et est maintenant retournée à ses études de droit.

**À propos de l'Institut des politiques du Nord :**

*L'Institut des politiques du Nord est un groupe de réflexion indépendant et fondé sur des preuves du Nord de l'Ontario. Nous effectuons des recherches, analysons des données et diffusons des idées. Notre mission est d'améliorer la capacité du Nord de l'Ontario de prendre une position de chef de file en ce qui concerne les politiques socioéconomiques qui ont des répercussions sur nos collectivités, notre province, notre pays et notre monde.*

*Nous croyons au partenariat, à la collaboration, à la communication et à la coopération. Notre équipe s'efforce d'effectuer des recherches inclusives qui impliquent une large participation et fournissent des recommandations pour des actions spécifiques et mesurables. Notre succès dépend de nos partenariats avec d'autres entités présentes dans le Nord de l'Ontario ou passionnées par cette région.*

*Établi à Thunder Bay et à Kirkland Lake, l'IPN est actif dans toutes les régions du Nord de l'Ontario. Pendant les mois d'été, nous avons des bureaux satellites dans les collectivités du Nord de l'Ontario, où travaillent des équipes de stagiaires d'Expérience Nord. Ces stages s'adressent à des étudiants universitaires et collégiaux qui travaillent dans votre collectivité sur des questions importantes pour vous et vos voisins.*

### **À propos de l'initiative Le Nord magnétique :**

L'initiative Le Nord magnétique a pour objectif d'encourager la coordination communautaire pour favoriser la croissance démographique dans toutes les régions du Nord, et pour mettre en place une stratégie communautaire axée sur l'accueil, notamment en matière d'attraction, de rétention et de réconciliation avec les peuples autochtones. Par l'intermédiaire du ou de la responsable du programme Le Nord magnétique, l'initiative mettra en œuvre le plan d'action immédiat élaboré lors des conférences Le Nord magnétique et Viens au nord, et fournira des mises à jour sur les progrès effectués.